

## Information Holz / Wood



**Birke / Birch**



**Ahorn / Maple**



**Eiche / Oak**



**Erle / Alder**



**Kirsche / Cherry**



**Walnuss / Walnut**

Holz ist ein Naturprodukt und muss zur Vermeidung von Verformungen und Rissbildungen besonders behandelt werden. Bitte lagern Sie daher die Produkte am besten bei Raumtemperatur und einer relativen Luftfeuchtigkeit von 40-50%. Bei längeren Lagerzeiten schweißen Sie das Holz bitte in Folie ein. Bitte vermeiden Sie außerdem eine direkte Sonneneinstrahlung. Bei Anlieferungen an kalten und feuchten Tagen bitten wir Sie, die Platten vor Verwendung 48 Stunden zu akklimatisieren. Außerdem können Sie zur Reduzierung des Verzuges die Platten gestapelt lagern.

**Hinweis:** Zur Pflege und Nachbearbeitung der geölte Variante empfehlen wir unser Holzölset.

*Ihr Innograv Team*

Wood is a natural product and must be specially treated to avoid deformation and cracking. Therefore it is advised to store the products at room temperature and at a relative humidity of 40-50%. For longer storage times, please wrap the wood in foil. Avoid direct sunlight as much as possible. For deliveries on cold and humid days, we ask you to acclimate the panels for 48 hours before use. Panels can also be stacked to reduce warpage.

**Note:** For care and finishing of the oiled variant, we recommend our wood oil set.

*Your Innograv Team*

**Innograv GmbH, Leinenkamp 9, 27299 Langwedel-Darverden, Germany**  
Tel. +49 (0) 42 32 / 94 58 – 0 Fax +49 (0) 42 32 / 94 58 – 58